## Dinorah Barquero Biografía

Nacida en San José, creció en Guanacaste y, desde hace muchas décadas ha vivido plenamente en Alajuela. Durante toda su vida ha sido liberacionista y completamente vincula con el ámbito social.

Estudió en Cañas (Escuela Monseñor Luis Leipold), en Alajuela (Instituto de Alajuela y Colegio Miguel Obregón) y en San José (Facultad de Derecho, Universidad de Costa Rica).

Empezó su vida política desde muy joven, en la Juventud Liberacionista y la Asociación de Estudiantes Universitarios de Alajuela; continuó en el Movimiento de Mujeres Liberacionistas, el Directorio Político Nacional y una candidatura diputadil, hasta concretar su aspiración en el proceso actual, con el primer lugar del PLN por Alajuela.

En el campo laboral, por más de treinta años, dedicó su trabajo al Ministerio de Justicia, donde fue asesora de la ministra Laura Chinchilla, así como funcionaria de la Dirección de Adaptación Social. Igualmente cumplió labores como asesora en la Comandancia de Alajuela durante varios años.

Asimismo, ocupó la primera Vice alcaldía de Alajuela, durante un periodo completo del 2011 al 2017, lo cual también le permitió integrar la junta directiva de RECOMM (Red Costarricense de Mujeres Municipalistas), en calidad de tesorera nacional y presidenta de RECOMM Alajuela.

Complementariamente, en ese largo recorrido de trabajo, también desempeñó el cargo de Cónsul General de Costa Rica en Guadalajara, México, durante cinco años.

Comparte su vida con Rolando González, su esposo, desde hace 45 años y juntos integran una familia con hijas, yernos, nietos y una bisnieta, que han forjado metas y han luchado por alcanzar los sueños en forma unida y amorosa.

Disfruta intensamente de la vida familiar, del contacto social mediante las redes y del seguimiento del acontecer nacional, particularmente en temas relacionados con el bienestar colectivo, la seguridad y el desarrollo político.